



CONTINENTAL 416 JOY



Le **CONTINENTAL 416** est un combiné de bois de chauffage très productif. Grâce à la capacité de coupe de 400 mm, de la puissante tronçonneuse hydraulique et à la puissance de fendage de 16 tonnes, ce combiné peut travailler même sur du bois dur et noueux. Les commandes de l'opérateur sont hydrauliques et le coin de fendage hydraulique en acier DOMEX® vous permet de fendre vos bûches en les centrant de la meilleure façon possible, en évitant les déchets ou le fendage asymétrique. Trois coins de fendage sont fournis (2/4 - 6 - 8). Le Continental 416 est équipé d'un réservoir surdimensionné, d'un radiateur pour le refroidissement, de plusieurs compartiments pour ranger les outils ou le réservoir d'huile de chaîne. La Continental 416 est également équipée d'un tapis hydraulique à 3 extensions et de connexions hydrauliques pour l'utilisation d'une caténaire.

The **CONTINENTAL 416** is a highly productive firewood processor. Thanks to the 400 mm cutting capacity of the powerful hydraulic chainsaw and the splitting power of 16 tons, this combi-cutter can work on even hard and knotty wood. The operator controls are hydraulic and the hydraulic splitting wedge made of DOMEX® material allows you to split your logs by centring them in the best possible way, avoiding waste or asymmetrical splitting. There are 3 splitting wedges supplied (2/4 - 6 - 8). The Continental 416 is equipped with an oversized tank, a radiator for cooling, several compartments for storing tools or the oil tank. The Continental 416 is also equipped with a hydraulic 3-stage conveyor belt and hydraulic attachments for the log deck.

TECNICAL DATES

ART		 TON	 cm	 cm	 m	 KG	 cm	 LITERS	 HP
41394	CONTINENTAL 416 C JOY Tractor PTO	16	60	40	5m/40cm	1300	300x150x240h	140	40
47023	CONTINENTAL 416 ET JOY 380 Volt	16	60	40	5m/40cm	1300	300x150x240h	140	15
41498	CONTINENTAL 416 SB JOY ROAD Benzina/Petrol	16	60	40	5m/40cm	1300	300x200x250h	140	35

PARTNERS

